



MANDAL  
IMMOBILIER

**8 Pièces**

**242 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84616304**

**2 750 000 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Aux portes de St Paul de Vence idéalement située entre les villages de La Colle-sur-Loup et Saint-Paul de Vence et dans un environnement calme et résidentiel avec une vue panoramique sur les collines environnantes. Exposée Sud-Ouest, la villa profite d'un ensoleillement optimal et bénéficie d'un agencement idéal pour apprécier les extérieurs tout au long de l'année piscine miroir, un jardin plat, un terrain de pétanque et de nombreuses terrasses couvertes ou à ciel ouvert. Au rez-de-chaussée : vaste entrée donnant sur les salon, séjour et salle à mangers et une cuisine ouverte entièrement ...

At the gates of St Paul de Vence ideally located between the villages of La Colle-sur-Loup and Saint-Paul de Vence and in a quiet and residential environment with a panoramic view of the surrounding hills. Facing the South-West, the villa benefits from optimal sunshine and benefits from an ideal layout to enjoy the outdoors throughout the year mirror pool, a flat garden, a petanque court and many covered or open terraces. On the ground floor: large entrance overlooking the living room, living room and dining room and a fully equipped open kitchen MIEL, all with a view of the pool and the garden, ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

